



ROTARY CLUB OF YATSUSHIRO MINAMI BULLETIN

◇創立 昭和51年3月9日 ◇承認 昭和51年3月18日 ◇日本RC承認順位 1305番 ◇RIクラブNo.: 14933

◇例会日 毎週火曜日 ◇例会場 八代グランドホテル 八代市旭中央通り10 年度No.23

会長 瀧上 恵子 幹事 野尻 雄介 編集者 緒方 光治 令和4年6月7日発行



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

2021-2022年度
RI会長
シェカール・メータ

Shekhar Mehra

5月24日例会（第2164回）記録

司会 前田SAA

四つのテスト 唱和

歌 国歌「君が代」

Rソング「八代南RC讃歌」

会長の時間 瀧上会長

新緑が眩しい季節の中で先週の金曜日、八高の生徒さんたちの授業が終わってからの18時半に新八代駅集合で、ロータリアン4名（下田・富・山本・瀧上）とインターアクター7名、総数11名の御一行様で大阪へ向かいました。大阪船場RCの呼びかけで、竹瀧（たこち）小学校の児童やPTAと一緒に、やつしろインターアクトクラブが種から育てたサルビアとマリーゴールドの苗を植える交流をするためです。

私たちのクラブでもこの3年ほどコロナコロナで眠っていたいろんな活動でしたが、眠りを揺り起こすような3日間になった印象です。

受験を控えた高3の生徒さん達には大きな自

6月14日の例会	6月21日の例会
外部卓話 八代青年会議所 理事長 瀧上玄輝様	慶寿の会 八代ホワイトパレス 18:30～
VSOP今年度累計	156,175円

信と励みになったのではないのでしょうか。詳細につきましては後ほど富委員長から活動報告がありますので、私からは今回の大阪行きと、大分の地区大会でコシノジュンコさんがお話されたことで感じたことを述べたいと思います。

人のご縁とタイミング、これは私だけではなく皆さまにも訪れたことだと思いますが、大阪船場RCの宮原会長の母校が八代工業高であること、私が大阪出身で南久宝寺で働いていた時期があり、その会社の社長が大阪船場RCの会員であったこと（昨年末に退会）。

そして下田会員も大阪で就職されて、大阪出身の奥様を八代市民に。

出席報告 西崎会員				欠席会員名		メイクアップ済会員名		
本日の出席	会員総数	47名	出席率	久原・永野・宮田・松岡・瀧田・藤永・沼田・中道・豊岡・續・園川・鮫島・坂本・川崎・岡村・大野・稲本・有野	上原・鶴田 (5/17理事会) 神菌(5/13地区大会) 山口(コロナ対策)			
	出席会員数	25名						
	当日分メイクアップ済会員数	4名						
	計	29名	61.70%					計
5/10の修正	5/10の出席会員数	23名		前回補填会員名	富(5/17理事会)			
	補填会員数	2名						
	計	25名	53.19%					計
昨年	月出席会員数	名	%					
メイクアップ済名	出席免除：西田会員 コロナ連絡：山口会員						計	名

そのような様々なことが潜んで繋がり今回の大阪行きになったように思います。

勿論宮原会長の熱い想いが周りを動かしたことはありますが、大阪船場RC澤田会員の長年の奉仕で、歯科の校医を務めておられる竹瀝小学校の為房校長先生が、すこぶる受け入れの快適な方で、校内に花壇もあり、土の知識も豊富でした。「念ずれば花開く」という言葉通り、コロナの間に温めた想いが形になったようです。貴重な体験をさせて頂き、同行できたことに感謝しています。

コシノジュンコさんは「大丈夫、常に今が大切」と講演され、大丈夫の大は一人と書き夫は二人。大丈夫の中に人の字が3つあるから心強い。

漢字の面白さについてもお話がありました。

そして出会いについては、「出会いは始まり」本から引用させていただくと、ただ出会うということではなく、意味があると思うんです。

出会うには、もともと意味があると。偶然ではなく必然的に、意味があって出会う。でもその意味を知らずに出会う、というのが面白いですね。「はじめまして」と出会ってみたら思いがけず、点と点が繋がって線となり、面となり……。お互いに発見したり、じゃあ今度一緒に〇〇しましょう、という感じに発展していくことが多い。だから、出会いはいつも始まりなんです。

他にも、出会いはクリエイティブ、出会いで人生は変わる、異業種の人との出会いはおもしろい、出会いは宝と書かれています。コシノジュンコさんのお母ちゃん綾子さんの好きな言葉は「与うるは、受くるより幸いなり」休んでる場合じゃない、死んでる暇はないと言われていたそうです。おしゃれでクリエイティブで時代の先駆者、パワフルな生き方はお母ちゃんの影響が大きいということでしょう。

誰でも親からももらった自分自身の種を育てていくのですね。そしてまた自分も種を蒔き、陽に当て水を与えます。お子さんがいなくても周りの人達に種を蒔くでしょう。お花を植えるという作業を通じて、ただ単にプランターに苗を植えるだけではない花植えを感じました。

今回富さんが親子で参加された姿を見ていて、そして宮原会長が「バラが咲いた」を3番まで

唄われて、1番だけじゃダメなんだと言われたことは、いつまでも散らない心のバラを咲かせる大切さを伝えようということだと受け止めました。

今できることを今やらないと。大丈夫。今がいちばん若い。そう思っていきたいです。

幹事報告 野尻幹事

1. 例会変更

・八代北RC 5月27日(金)は「夜間例会」へ

時間：18:30～

会場：喰会 真魚

・熊本東南RC

6月15日(水)は「慶祝会」の為

時間：18:30～

会場：料亭倶楽部 喜楽

6月29日(水)はクラブ指定の休会

・熊本城東RC

6月13日(月)は「最終家族例会」の為

時間：18:30～

会場：花畑御殿 城見櫓

6月27日(月)はクラブ指定の休会

2. 日本赤十字熊本県支部より活動資金ご協力
のお願い→回覧

3. 熊本県青少年育成県民会議より総会の開催
について→回覧

4. 来週5月31日は休会です。

スマイルBOX 飛石委員長

富会員：5/20～22に大阪に行ってきました。やつしろIACの高校生と一緒に楽しい思い出ができましたのでスマイルします。

淵上会長・宮川会員：本日の卓話者、東会員・稗田会員に感謝してスマイルします。

守田会員：結婚記念日のお祝いありがとうございました。

柳口会員：結婚記念日のお祝いありがとうございました。

ロータリー財団委員会 松嶋会員

VSOP

氏名	今回の寄付金額
前田会員 (マンマチャオ)	2,400円
淵上会員 (クラブ上海)	3,000円

許瀛さんの近況報告 松嶋米山奨学金委員長

就職先が決まった。福岡市内です。国際会議や医学会のお世話をします。福岡コンベンショ

ンリンケージです。

米山奨学金委員会 松嶋委員長

富会員より1,000円ご寄付頂きました。

卓話 新会員卓話

自己紹介 東会員

1974年12月4日八代市で生まれる。

年女47歳。

高校から八代を離れて平成5年川尻のNEC入社。

20年半導体の仕事に携わり、その後飲食業を3年ほどで、熊本地震で被災しボーっとなりどうしようかと思っていた所、父と兄に帰ってこないかと言われて、本当はかなり考えて考えて入社しました。事務職かと思っておりましたが渡された制服は兄のお下がりでした。

40歳を過ぎて、初めての事しかなく、また解体工事を施工する事が会社としては初めての事でした。

現場にバールを持って何をしたらいいのかわからないままでしたが、がむしゃらに仕事をして、色々免許も取得し噛めと言われれば噛んで、掘れと言われれば掘り、気が付くと2~3年過ぎた頃から少しずつ現場を離れて、営業兼管理職となり現在に至ります。

初めての解体工事、実は自分で作った店の解体でした。まあ何とも言えない気持ちでしたが、その経験をしたからこそ出来る事があるのかなと思います。色々な職種で経験してきた事をこれからの人生で活かしていきたいなと思っています。

鰻屋に携わって 稗田会員

今日は、本日もお疲れ様でございます。いつも有難うございます。

私は、「うなぎ処 うな新」の看板娘？元看板嬢の稗田です。

本日は10分間位のスピーチという機会を頂きまして誠に有難うございます。

今、興味を持ち、ささやかですが活動したり、勉強したりしている事もありますが、ここはやはり本業の鰻屋について少し愚痴とも聴いて下さい。

私も52歳になりました。若く美しく輝いている娘時代24歳から自営の仕事である「うなぎ処

うな新」で働いています。元々漁師町の蛇籠町・塩屋町・八幡町で鰻の卸問屋を業としていまし

た。この仕事も町の皆様に本当に支えて頂いたお陰だと思っております。誠に有難うございます。

鰻業界も鰻が絶滅してしまうのではないかと心配しております。その為、今年になってから、鰻の値段も上り、また稚魚が不安定なんだろうと思います。

その対策も必要ですが、この度八代にも鰻屋さんが一つ増え、やはりライバル店になりますので心がざわつききました。何より鰻業界や他の業界でも盛り上げる事が大切だと思います。

店の見直し、価格・味・接客等々。自分自身で切磋琢磨しやってみて今より良くなる。失敗しても又見直し作業の改善をしていくことが、盛り上がりにつながると思います。長く仕事をしていれば当然いろいろ課題が出て来ます。それを解決していく事、継続していくことが大切だと思います。

この度、うなぎの徳永さまがオープンされたので、夏に向けての3つの秘策を立てました。その3つの秘策は企業秘密なので残念ですがここでは細かく説明できません。但し、その3つは全飲食店として当たり前の事ばかりです。

お客様第一主義と口では言っても自分優先になってしまう事もあれば、つい先日も口にマスクを着けていないと指摘され「申し訳ありません。私達は匂いがしないと仕事が出来ないんですよ!!」と悪い接客をしてしまいました。そんな言い方をしなくても良かったのです。

元々、マスクは嫌です。でも小学生がマスクを着けて学校へ行き、部活をする姿を見れば、かなり反省しました。

立てた秘策は3つともお客様に喜んで頂く事です。お弁当1つから「あ〜美味しかった」食べて良かったと思って頂く。態々足を運んで頂いたお客様やいつも来て頂く常連様にたまには目に見える物をお返りする。還元する。又、愛を注ぐ。期待を裏切らない様な努力や驕らない態度など。

逃げだしたい時もありました。「鰻屋のバカヤロー」と思いながら続けてきたこの仕事で又勉強させて貰ってます。

鰻は本当に神秘的生き物ではないかと思う事が多々あります。以前、鏡町の片山うなぎさんから珍しい8,000分の1?のまだら鰻を頂き水

槽で飼っていました。電気ショックをかけ捌きました。血がいつまでも真っ赤だったり神秘的でした。未だに可哀想と思っています。

今年の土用の丑の日は7月23日です。5月中旬ですが暑い日が続いています。梅雨時の鰻は

美しくなります。思い立った時が吉日です。是非美味しい鰻を食べにお出かけ下さい。きっと良い夏が過ごせる事と思います。

大阪船場RCとの協同事業報告 富会員

日程

5月20日(金)	18時52分 新八代発 22時21分 新大阪着
ホテルイト チェックイン	
5月21日(土)	午前10時~ 竹濠小にて花植え事業 午後1時~ 難波 千原にて昼食 午後7時~ ホテルイトにて懇親会
5月22日(日)	午前10時~ 京都観光 ①清水寺 ②三十三間堂 ③嵐山 午後5時~ 御膳 午後9時 新八代到着

参加者

やつしろインターアクトクラブより7名 女子3名・男子4名 (いずれも高校3年生)
八代南ロータリークラブより4名 海上会長・下田専任委員長・山本IAC委員長・富
船場ロータリークラブより11名 宮原会長・岩崎幹事・沖会長工レクト 澤田会員・藤井会員・岡本会員・北野会員・後藤会員 野田会員・洪会員・岡野会員

事業会計報告 (概要)

収入	支出	残高
新船RCより 200,000	JR交通費 (生徒分) 228,620	
宮原会長より 200,000	ホテル宿泊代 (生徒分) 98,000	
八代船RC青少年奉仕委員会 予算 110,000	手土産代 (行き) 7,000	
	弁当代 (行き) 11,000	
	交通費 (大阪市内) 2,420	
	京都宿泊代 8,320	
	海遊館 9,400	
	弁当代 (帰り) 12,100	
	お土産代 8,640	
合計	385,700	124,300

船場RC その他の支出 (わかる範囲)

- ・ 出迎え交通費
- ・ タクシー代
- ・ 懇親会費 (全員分)
- ・ 二次会・三次会・タクシー代 (ホテル・難波間)
- ・ 京都観光バス (6500×11名)
- ・ 京都での昼食代 (大人分)
- ・ 手土産 (宮原会長より)

3日間、大変お世話になりました。

